

Veränderung im Vorstand von CHG-MERIDIAN: Ulrich Bergmann wird Finanzvorstand (CFO)

Weingarten, 02. März 2020

Das Vorstandsgremium des international tätigen Technologie-Managers und Finanzdienstleisters CHG-MERIDIAN AG verändert sich: Der 45-jährige Ulrich Bergmann hat zum 02.03.2020 die Rolle des Finanzvorstandes (CFO) eingenommen. Er tritt damit die Nachfolge von Joachim Schulz an. Schulz hatte das Unternehmen nach 23 Jahren auf eigenen Wunsch zum 31.12.2019 verlassen. Seither hatte Dr. Mathias Wagner als Vorstandsvorsitzender die Rolle des CFO interimweise übernommen.

Ulrich Bergmann war bereits seit 01.03.2019 als Generalbevollmächtigter für CHG-MERIDIAN aktiv und verantwortete in der Rolle des Finance Director International alle Finanzthemen außerhalb Deutschlands, Österreichs und der Schweiz. Er bringt umfangreiche Erfahrung für seine neue Aufgabe bei CHG-MERIDIAN ein: In mehr als acht Jahren als Partner bei der KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft war er auf die Prüfung und Beratung von Banken und Leasinggesellschaften spezialisiert. Ulrich Bergmann ist studierter Betriebswirt sowie Bankkaufmann und war bei der KPMG als Wirtschaftsprüfer tätig.

Ulrich Bergmann komplettiert ab sofort den vierköpfigen Vorstand bei CHG-MERIDIAN: Neben dem Vorstandsvorsitzenden Dr. Mathias Wagner sind Frank Kottmann als Chief Sales Officer und Oliver Schorer als Chief Information Officer für die internationale Unternehmensgruppe als Vorstandsmitglieder aktiv.

Aufsichtsrat und Vorstand von Nachfolgeregelung überzeugt

„Ich freue mich sehr, dass wir mit Ulrich Bergmann einen absoluten Fachmann für die Rolle des CFO gewinnen konnten. Er ist eine großartige Ergänzung des Vorstandsteams und wird die positive Entwicklung von CHG-MERIDIAN weiter unterstützen“, sagt Jürgen Mossakowski, Aufsichtsratsvorsitzender von CHG-MERIDIAN.

„Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit mit Ulrich Bergmann im Vorstand: Er wird uns dabei unterstützen, in Zukunft noch effizienter zu arbeiten und mit den richtigen Maßnahmen zu einem weiterhin profitablen und nachhaltigen Wachstum beitragen“ sagt Dr. Mathias Wagner, Vorstandsvorsitzender von CHG-MERIDIAN.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.chg-meridian.com

Datum: 02.03.2020

Ihr Ansprechpartner:
Matthias Steybe
Head of Communications
und Marketing

Franz-Beer-Straße 111
D-88250 Weingarten

Tel. +49 751 503-248
Fax +49 751 503-7248
Mobil +49 172 667-1341
matthias.steybe@chg-meridian.de

www.chg-meridian.com

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe zählt zu den weltweit führenden hersteller- und bankenunabhängigen Anbietern von Technologie-Management in den Bereichen IT, Industrie und Healthcare. Mit rund 1.000 Mitarbeitern bietet die CHG-MERIDIAN-Gruppe eine ganzheitliche Betreuung der Technologie-Infrastruktur ihrer Kunden – vom Consulting über Financial- und Operational-Services bis zu den Remarketing-Services für die genutzten Geräte in zwei eigenen Technologie- und Servicezentren in Deutschland und Norwegen.

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe bietet effizientes Technologie-Management für Großunternehmen, den Mittelstand und öffentliche Auftraggeber und betreut weltweit über 10.000 Kunden mit Technologie-Investitionen von mehr als 6,13 Milliarden Euro. Mit mehr als 15.000 Nutzern sorgt das onlinebasierte Technologie- und Service-Management-System TESMA® für maximale Transparenz im Technologie-Controlling. Die CHG-MERIDIAN-Gruppe verfügt über eine weltweite Präsenz in 25 Ländern. Hauptsitz ist Weingarten, Deutschland.

Efficient Technology Management®